

Fujiaprismo amenaza a libertad de expresión

Por: Diario Uno. 12/05/2016

“La libertad de expresión es fundamental para la democracia, y los hechos recientes nos muestran que hay personajes que ya están operando para volver a atentar contra ella. Quiero expresar mi más firme solidaridad con Rafo León, Fernando Valencia y César Hildebrandt, porque las recientes sentencias y los intentos de censura e intimidación que vienen sufriendo afectan la libertad de información y expresión de todos los peruanos”, señaló Mendoza.

Se pronunció en tales términos ante las sentencias judiciales contra el escritor Rafo León, por emitir una opinión sobre Martha Meier, entonces editora del diario El Comercio, y contra el periodista Fernando Valencia, entonces director de Diario 16, por supuesta difamación contra el expresidente Alan García.

BOTÓN DE MUESTRA

También cuestionó las represalias denunciadas por César Hildebrandt, por revelar propiedades del secretario general fujimorista, Joaquín Ramírez, cuyo tío, Fidel Ramírez, dueño de la empresa que imprime el semanario Hildebrandt en sus Trece suspendió súbitamente el servicio.

“Con estos hechos, los operadores fujimoristas y sus aliados apristas están mostrando una vez más lo poco que valoran la libertad de pensamiento y de expresión. Este es solo un botón de muestra de lo que preparan si acceden nuevamente al Ejecutivo y concentran una vez más el poder. No vamos a permitirlo”, señaló.

PRONTUARIO

“Los peruanos tenemos memoria y recordamos muy bien lo que hizo el fujimorismo con la prensa durante los años 90. Corrupción, compra de la línea editorial de los medios de comunicación, persecución al periodismo independiente e incluso atentados y asesinatos contra periodistas. Por eso, los hechos recientes son una señal de alerta. Nunca más a la mordaza fujimorista”, recordó Mendoza.

También expresó su preocupación por la reactivación del caso contra el periodista de investigación Daniel Yovera, denunciado por un magistrado con vínculos con el

aprisimo por haber denunciado indicios de enriquecimiento ilícito.

ADEMÁS

“Frente a esta serie de hechos, llamamos a la ciudadanía a estar alerta y a manifestarse públicamente en rechazo a la censura y en defensa de la plena libertad de expresión”, añadió Verónica Mendoza.

Fuente: <http://diariouno.pe/2016/05/05/fujiaprisimo-amenaza-a-libertad-de-expresion/>

Fotografía: diariouno.pe

Fecha de creación

2016/05/12